

その他の意見

会場	意見
吉田	もう少し市長が市民に近づいて頂くよう、職員の方からお願いして頂けませんか。
吉田	市会議員さんはもっと勉強してほしい。パソコンも使えないようでは話になりません。
吉田	戦後の昭和より今は平成…令和の世の中になった。これからは平成生まれの議員…若い議員が生まれてほしい。どんどん若い声、意見を聞きたい。情報はどうしてもいいことより悪いことがスピード感があり悪いイメージばかりが拡大する。イメージ払拭に努力を。
吉田	市長の連立方程式 定数半減 $y = 1/2 X$ …行政、 $y = 16 - X$ …議会
吉田	若い市長は財政改革に熱心に取り組んでおられる。議員は何でもかんでも反対するのはどうか。是々非々でやって下さい。市にはお金がないのですよ。
吉田	市長が、議員定数半減を起案する事は、二元代表制に反し、議会干渉である。とんでもない間違い。議会の反論が弱い。
吉田	中国新聞の市長往来の欄、最近は情報提供ナシとなっている。まるで子供の喧嘩。
吉田	費用対効果、維持管理費の観点で事業の廃止縮小も必要である。なれ合いは良くないが、お互い緊張感を持って市政運営をして欲しい。
吉田	市会議員は市民の代表ということであれば、もっと市民の意見をこまめに聞くべきではないか？一度も聞かれたことがないですよ。
吉田	介護に帰りましたので当然私より年配の方と話す場合が多い。こうして出席できる私は思いを話すことができるが、本音中の本音は来れない方の声を聞いてほしい。しがらみ(?)なかなか話せないという悪循環…議員さんは足(行動を…)声を聞いてほしい。
吉田	女性議員を(山根さん一人)増やしてほしい。女性の声を市政に届けてほしい。みんな純粋に夢や希望は子供の頃にあったはず。長寿国になった今、後継者には若者に託す以外にない。
吉田	若い市長に、今も期待している。
吉田	武岡議員さんが提出した診断書を、市長がシュレッダーにかけた行為は良くない。
吉田	議長は議会運営は問題なく正常と認識されているのか。議長は市長は議員の中間に立って取り進めるべきでは。
吉田	互いの立場からの正論を主張するだけでは進まない。これを取り持つのが議長。(市長も議員も市民から認められている者である)
吉田	変化に対応出来る議会になって欲しい。地域と市全体の利益「あの安芸高田市か」としか残らない。神楽、毛利元就、サンフレッチェの安芸高田市であって欲しい。
吉田	そもそも原点に戻り、誰のために何のためにを進めていただきたい。説明がされている感覚を市民は持ち合わせていない。
吉田	議会と市長との対立の原因(そもそも)を正せば市民への説明をすれば解決すべきことであり、解決することです。

吉田	問題当日(居眠り)の議長の対応がまずかったですね。当事者の命にかかわっても不思議ではない。
吉田	市長側議会側の対話がほしい。掟があるということでしたが、掟があるんですか？言葉の使い方を考えて欲しい。
吉田	新市長を迎え、新体制となり市民はいろいろな意味で期待しているはず。変化進化に対応できる議会があってほしい。互いに(市長と議員)歩み寄る。市民の代表者であってほしい。
吉田	市長、市議会の情報発信が少ない。
吉田	市長と議会の関係って一議員として正直どう思っているの？どうすれば改善、良くしていけると思えますか？議会と市長の対立原因を正せば、市民への説明をすれば、解決すべきことであり、解決することです。原点に戻って考えて欲しい。
吉田	広報誌で議員の個人名を出して批判する必要はないと考えます。
吉田	議会運営のあり方。双方感情的になっているように見える。いかにして正常化を図るのか。双方が主張しあっても見えない。(議長が偏ることなく、中間に立って納めてほしい)元は副市長問題ではないのか。
吉田	市広報、市政の動きの2ページ、無駄な税金を使うな。
吉田	議員は日頃から「いかがですか」などの声を掛けたり、地域の声を聞いて、日ごろから活動してほしい。子供、老人のみでなく、動くことのできる世代をもっと重視してほしい。「あの安芸高田市」になってしまっているのを、以前のように神楽・サッカー・ハンドボールの安芸高田市となるように、変化に対応した議会となって欲しい。
吉田	何か成果を見せて(挙げて)ほしい。
吉田	市民の為の市政を行って欲しい。(子供のケンカ?)
吉田	振興会の話しを聞いてくれない!
吉田	市長は広報等で議員の個人名を出すのはどうか?
吉田	前市長の写真を撤去するべきではない。
吉田	市長は社長ではない。人の意見を聞くように。
吉田	広報紙に個人名を出すのは、おかしい
吉田	選んだのは市民。責めるのじゃなしに正常化を求む。議場で議論してほしい
吉田	議会を聞いていると市長と話がかみ合わない様に思うが、議会(清志会)として市長へ回答はさせず、紙ベースで答えてもらう形は出来ないのか?
吉田	事業見直しをする際、一回休止してから、検討するのはやめてほしい。休止せずに検討できるはず。
吉田	なかよくしましょう。
吉田	議員頑張れ!!
吉田	議員は市長と対等に議論してほしい。しっかりしてほしい。
吉田	施設や事業の廃止の場合、議会との議論を尽くして方向を決めるべきだ。
吉田	市民の為の議員として働いてほしい。
吉田	議会は市長にたたかれて納得できない時は対抗すべき。住民が不利を被る。
吉田	議会の傍聴に来たいと思います。議会の実態を知りたい。
吉田	市民に主権者としての自覚と自心が持てる様にしてほしい。市民と市議が気軽に会話できる場を増やしてほしい。
吉田	市議会はもっと発信した方がいい。
吉田	議会が何してるかわからない。話し合いが進んでいない。リコール等は考えない？PC(ツイッター)発信は、市の為になる案を出してほしい。

吉田	定員(議員の)を減らす。
吉田	市長には調節能力が無い。つまり、車でいえばハンドルの遊びがない。
吉田	安芸高田市民は、選挙で選ばなければならないという事!
吉田	現在は市長が議会で招集する事になっているか、真の二元代表制を実現するため、議長に議会の招集件を付与することが必要ではないか。
吉田	市長と議会はお互いに歩み寄ってほしい。同じ方向を向いてほしい。情報を公開してほしい。子や孫の世代に良い市を残せない。
吉田	対立するのは、二元代表制なので良いと思う。是々非々でやってくれるなら良い。定員半分を否定したから!
吉田	市長と議会の対立について、対立は、好き 賛成、嫌い 反対などから生まれてくる。これが原因で憎しみに発展し世界的に言えば戦争になる。この状況が今の安芸高田市政です。直らない、個人感情で最悪です。恥ずかしい。
吉田	議会に対しては、市長さんへ…若者に得意のIT対応ではなく、人間としてのコミュニケーション対応としたらどうか? 議員さんへ…市民の代表であると自負して、しっかり仕事をして下さい。
吉田	武岡さんを脅した犯人を、捕まえて、報道して欲しい。
吉田	若い方はおおよそ市長の味方というか、当たり前とかよく理解できるという声が多い。市会議員さんは2人~3人少なくともよいと思う。よく働いて下さっている人(議員)は少ない。
吉田	市長はちょっとしつこいかな。
吉田	市長も議員も市民が選んだ人、天に向かって唾を吐いたようなもの、市民が笑われるというのはそういうこと。
吉田	居眠りのことがあった時、友人からTELがあつて議会に興味を持った。その時に議員が市長に謝っておけば、こんな風にならなかつたのではないか。
吉田	議員が質問する時に、ペンを回したり、相手に向けたりして態度が悪いと感じることもある。
吉田	居眠りしていたのなら、市長は何故その時に言わなかつたのか。居眠りの後、選挙で当選している。市民が選んだということ。
吉田	公の人なのだから、言っているいいことと悪いことは、わきまえて欲しい。
吉田	議員さんはもっと勉強して下さい。
吉田	議員は、選挙期間中は訪れるが、当選後は訪れない。世間話で良いので訪れて欲しい。
吉田	女性の声を聴く受け皿が必要。
吉田	IoTの時代に沿った議員になって欲しい
吉田	自分の耳で聴いて…
吉田	女性の意見をもっと政治に反映してほしい。
吉田	市長と市議「価値観と政治手法の違い」具体的に説明してほしい。
吉田	歩み寄りがなければ何人減らしても増やしても結果は見えている。
吉田	女性の立場での山根さんにもっともっと期待しています。頑張ってください。
吉田	現市長になって市政に興味を持った。この会場では女性の参加が目立ちます。
吉田	市長の考えを普通にしていればそれでよし。
吉田	議会広報へ。市長+議員のことをまとめ出してほしい!
吉田	新しい時代にあった考え方もしていけないといけない。古い時代からの議会の伝統もあるだろうが、端境期だろうと思うので、うまく歩み寄って欲しい。

吉田	<p>今回の件は、そもそも河合事件から始まり、議員が勝手に児玉元市長にし、更に副市長を2名体制にしたこと事態市民無視した行為で、児玉は辞任したが、議会としては何ら手を付けずそのまま放置した事は議員全体の責任である。議場は「神聖な」という枕詞付けて呼んでいたが、これは、「市民の権利、財産、生活等」に関わる事と決める場所である。市長や議員は襟をだ正すのが当たり前であるが、市長は再々、議員に大して暴言をはき、市民をバカにしているが、市民から見れば、上から目線で言っているが、大きなお世話である。市長は、お前は何様だと言いたいのか。市長も市民の目線に立って物を言ってもらいたいものだ。</p> <p>議長は、議会の円滑な運営と議場の秩序保持に努めなければならないとなっているが、また、今回議場の居眠りについて記者会見をしているが、記者会見そのものが釈明になっておらず、議員のレベルを問いたい。更には、議場内で起きた事であるのに議長が気付かないというのは不思議な事である。その時に一時会議を中断しその後、当事者と議長が会見しておれば、とうに済んでいる事であるが、副議長も職名だけで何ら穂さんする事なく進んでいるという事は、市民から見れば議会運営は円滑に行っているとは思えない。2年も居眠り恫喝が続き、あと2年間議会は沈黙しているのなら解散を求める。</p> <p>予算決算常任委員会で居眠りについて、市長は、議会内で解決と言っているが、これも同じく議会は逃げており、議長・副議長は、議員をまとめる力がないと思慮されてもおかしくなく、辞任したほうがよいと思う。議会で話し合ったのか？特別委員会を立ち上げたのか？疑惑を持たれたのなら、それを晴らさないといけない。いつ市民に説明するのか？それができないのなら解散しなさい。また、議員一人一人の質問があまりにも低レベルであり、市民の付託に応えるためにはレベルの向上を望む。</p> <p>最後、今回で2回目のテーブル方式をしているが、問題提起してもその場で結論は出ず、広報に載せるだけで何ら意味がない。議員の保守にしかとらえる事しかできない。</p>
吉田	居眠りのYouTubeを見たが、いびきは誰が聞いてもわかる。その時に議会が謝らなかつたからここまで来た。すぐに対応していれば、それで済んだ話。
吉田	時代のスピードに議会がついて行っていない。
八千代	全てが売り上げだけで判断されず、現場、その事業が地域にどれだけ必要かを理解、調査した上で、なくす事をしっかり考えて決めないと、そこには従業者の路頭に迷う事、市民の生活も考える事をおすすめしたい。
八千代	市民の声が聞きにくい現状で市長さんの言動が他市から「恥ずかしい町」と言われてしまうことが残念です。もう少し、市民と向き合い、意見を聞いて頂く様にして頂きたいです。
八千代	発信をされるならば、議会と市長が意見をまとめて、その結果を発信して頂かないと市民に誤解を招く事につながり、それは全世界に伝わっていることの自覚を持って頂きたい。
八千代	市民からの質問状、意見等の返答が無い。故に市長の見解に疑問を感じる。返答等をする意思、気持ちを大切に頂きたい。
八千代	現在の議会運営は、残念ながら市長と議会だけが注目され、一言で申しますと市民が置き去りになっている。安芸高田市を良くしたいのは市民も同じと理解して頂きたい。
八千代	中国新聞の記事の市長のコメントは意趣返し。（議員定数削減案の時）
八千代	一般質問で、市長が相手によって対応を変えるのはおかしい。
八千代	議会と市長が揉めていると報道するマスコミにも問題がある。
八千代	議員定数削減案を出した市長に対して、議会が不信任を出すべきではないか。
八千代	市民と議会、市民と市長、距離がありすぎると感じる。
八千代	「国語力がない」など馬鹿にした発言は、議員を選んだ市民を馬鹿にしているように感じる。
八千代	市長が市民を見ていない。

八千代	市長の言動が物議をかもしているので、市民の声を聞く場を設けてほしい。
八千代	議会は市長とチョウチョウハッシで対応してほしい。
八千代	市長と議会の関係で市民が置き去りにになっている。
八千代	発信は市長と議会の合意で出してほしい。
八千代	市長に対して。議会で一旦可決されたものを2回～3回と提案させない。
八千代	市長が質問に対して、答弁をまともに答えないとき、議長が権限をもって答えさせる。
八千代	2020年石丸市長誕生以来約2年間の間に議会と市長の間でまとまった議案はあったのか。安芸高田市が6町合併して誕生した時の理念はどうなったかお聞きした。同例で発展して行く様になるのでは。
八千代	本日は市長が来るべきだったと思います。議会と市長の対立は良い面もありますが、問題が進まなければ市民はあきれて離れて行きます。
八千代	対立している状況の中で、議会は市長不信任を出さないのか？
八千代	執行部と議会のあるべき姿は何なのか、わかりにくくなっている。対立自体がよそごとのように見える。
八千代	議会運営について 議場は市民の権利、財産、生活等の場であるか市民に対してはどの様に思っておられるのか。
八千代	広報「安芸高田」の「市政の動き」は個人の意見を書いている。おかしい。
八千代	恥ずかしくて「安芸高田市」を名乗れない。
八千代	対話しかない。
美土里	美土里町北叶口、主要地方道1車線
美土里	議員の方で定期的に市に対し、チェックさせる仕組みを造る。
美土里	議員の方へは直接何を相談するか、機会その方法が今一つ分からない！
美土里	去年の災害の時、あまり見まわりをする議員が少なかったと聞いている。みんな市民の代表として出られている議員さんは早く見まわりをしてほしい。
美土里	災害が起きた時は、地域の見まわりを早くしてもらいたい。
美土里	市長と議会が折り合うよう、市長に近い議員が仲介し正常に戻してほしい。
美土里	議員の姿勢について。議員さんは自身と勇気も持って行動されたい。議会は問責決議立案あっても良いのでは。
美土里	市長のツイッターは止めた方がいい。
美土里	市長がアメバTVに出演。市長の言葉に嘘がある。議員はそこに気付かなければいけないし、それをしっかり追求しないとダメ。恫喝問題も市長の嘘。
美土里	市長に対抗するには、二の矢、三の矢が必要、そのための勉強をしっかりとしないとダメ。
美土里	本会議や委員会などの議会運営はできていると思っている。ただ、市長と議会の関係性が悪い。それによって情報が遅れたりして、多少の影響があるのではないかと。市長と議会のコミュニケーションが取れていない。
美土里	色々な考え方があったとしても、議会でしっかり話し合いをして、方向性がそろうようにして欲しい。
美土里	議会と市長の対立は少なからず市政への影響はある。市長とのコミュニケーションをとる
美土里	市は事業や行事を止めているが、議会はデーターを駆使して止める努力が足りない。
美土里	議会は提案型で取り組んでほしい。

美土里	今の状態を何とかしないといけない。議員もしっかりして欲しい。9人のグループの話を市長は聞かない。市長と供にしている4人に動いてもらって、一緒に良くしてもらいたい。
美土里	一般質問をしないのは不評。ちゃんと答えてもらえないのは不満かもしてないが、なぜ一般質問をしなかったのかの説明をしていない。
美土里	議員の方は情報の発信を。広報紙でしか分からない。
美土里	議会運営。お互いにもう少しおらかな気持ちで議会を運営してもらいたい。
美土里	傍聴するようになったことで安芸高田市の一市民として、清志会を立ち上げられたことの意味が分からない。
美土里	一度ふるさとを離れておりましたので。市長さんのお気持ちはよく分かります。一日も早くしっかり対話をして、市の発展を願うものです。
美土里	お互い歩み寄りが必要と思う。 広報やSNSへ出す前に調整ができないのか。全て表に出す必要はない。
美土里	市議会のユーチューブをみていて、市長の上から目線的発言がすごく気になる。人を見下す言い方は見苦しい。
美土里	議員のみなさんを応援しています。
美土里	議会だよりを見ると質問のない方が多くあるのはどんなものか？
美土里	市長と議会の関係の改善。
美土里	市議会を見学に何回も参加しているが、責任感が感じられない。2年間の遅滞をもう2年続けたらどうなる。 この世の中の状況を踏まえ前進せよ。
美土里	市の中で市民に対し、現在何が一番課題かアンケートを実施し、そのテーマで具体的に市長、議員で意見交換をしたらどうか？
美土里	居眠りする議員が問題になっていたが、2度目も話題になっている。この問題を他の議員はどう思っているのか。
美土里	市長は議会に全て反対しようとしているのか。居眠りしているということが、度々言われているが本当かどうか？
美土里	議会だよりによると、質問を全くしておられない議員さんがおられるがどうなのか。
美土里	市政が停滞していると感じる。正常な議会運営に戻してほしい。(市の為になる)
美土里	町に1人に要立すれば当選するじゃないかとの問題ではない。選挙でのあり方。各町に1人の議員は通し。
美土里	市民の声を吸い上げ生かして頂けるのは市民の代表。皆さん議員である。定数削減の話はあるが、市全体で6町で各町で一人も出ない空白の場所があってはならない。
美土里	しっかり議論して決めた議員定数なのだから、コロコロ変えなくていい。
美土里	BSを作成してもらいたい。
美土里	実家は川よりも遠く高い位置にあります。昨年の災害もおかげさまで何事もなくてでも市外の友人からは情報が流れるたびに心配して下さる人がいて、ありがたいことです。
美土里	私たちが選んだ代表ですから、表面に出ない声とか意見を行動を持って拾って下さい。議員⇔市長歩み寄り。
高宮	被災現場に、全ての議員に来て確認して欲しい。

高宮	その都度、市会議の点検チェックができていない。市議会議員が災害時に箇所のチェックをしてもらいたい。
高宮	対話が必要。健全な議会運営をするために市長・議会運営をするために市長・議員一人ひとりが何をすべきかを発表。共有。推進しかない。
高宮	市長の言葉使いが悪い、配慮がないので問題が大きくなっている。
高宮	市長のやり方には問題があるかもしれないが、市のことを勉強する良い機会ができたと思います。
高宮	市長のやり方に乗り、双方子供の喧嘩になっていないか。
高宮	上に立つ人、為政者として、勉強して欲しい。
高宮	正しいかどうかは別として、市長の問題提起があって、市民が市政に関心を持ち出した。
高宮	あげ足取りはやめて下さい。お互いに。
高宮	市長と議会はしっかり対話をし前を向いてほしい。市民そっちのけではだめ。困ります。
高宮	一回も一般質問しない市会議員はなくしてほしい。初心にかえて活動してほしい。
高宮	真実を共有して活動してほしい(市議)。とことん話し合いの上での活動を望む。
高宮	まちづくりについて市と議会のスピード感がちがう。具体的には、考え方、取り組み方が違っていると感じている。
高宮	議員の役割明確に。自己改革。
高宮	「改革」を公約とされている市長さんですので公約どおり進めてほしい。
高宮	議員定数について人数の決定について。市長の議員定数条例案を受けてわからないのは、定数は市長が決めるものなのか。どのように決定しているのか。
高宮	市長と議会は車の両輪である。意見の言い合いだけでなく聞く事の大切を大事にしてほしい。
高宮	明るい住みよい市にして欲しい。
高宮	市長と議員は民主主義の両輪である事を認識して欲しい。
高宮	議員定数について議論はしたか？減っても市民と濃密な関係を。
高宮	議会と市長の関係。市民を置きざりにするな！
高宮	表裏一体を理解して欲しい。
高宮	議会運営について 2年近くになり未だ話合いが付かないのは何故かと思っている。双方とも議論のベテラン揃いのはずがと誰もが思っているようであるが一向に皆に見えて来ない。第三者委員の様な方法で収拾できないか。
高宮	一般質問の項目が、できるだけ市議同士でかぶらないようにしてほしい。機会がもたないから。
高宮	議会と市長の関係は仲良くなれませんか。例えば青少年の育成は、先生とPTA、地域一体となって支えて育成しないと良い子は育たない。では安芸高田市ではどうか？市・行政・議会がお互い良い位置関係で市政を。
高宮	とらわれない心が必要である。お互い様、認め合い、許すことが大切。 女性議員一人は？次の選挙で引退を考えている議員が居たら、是非、3名以上候補者を出して欲しい。
高宮	個人的な内容について、議会で協議し、本来の重要な案件の審議ができないようなことは両者が考え、議会とは別のところすべき。

高宮	政治家は忍耐と寛容が必要、そういう職種。
高宮	議員の削減について減になっても、結束していけば少数でも運営は出来ると思う。やる気が無いのではないか。
高宮	議員の質が、三次、庄原と比べて低い。議会の質の向上に必要なこと。知識をたくわえる。他議会を視察し善い所は取り入れる。市民も議会に対し注目すること。
高宮	安芸高田市は毛利元就の里である。文化・風土・歴史に立った行政をすれば良い。
高宮	子供達に見せたくない市議会の様子だと思います。市長、議員の意見はどちら最もと思いますが。お互い思いやる話しになればと思います。
高宮	改革には女性の力が必要。ただ、女性だからいいというわけではない、資質は必要。
高宮	市長が出した議員定数削減案は暴論。
高宮	「市民のため」というが、市民から見たらそう見えない。
高宮	毛利元就の「三矢の訓」が安芸高田市にはある。結束すれば強敵（難問）にも勝てるという考え方。議員同士がバラバラではダメ。しっかり結束して、町を良い方向へ進めて欲しい。
高宮	財政事情について、今日に至るまで、赤字が膨らんできているのに私達は知りませんでした。議員さん達は、内情を知らなげ今まで野放しにされてきたのか？市長がその尻ぬぐいに一生懸命が現状。財政破綻にまで発展しなくて良かっただけでも。
高宮	新市長を選んで良かったと思います。
高宮	市長との対話がほしい。
高宮	勉強してください。市民は、政治に関心はありますが、政治家ではないので政治をしてください。
高宮	ヤジは真実か。
高宮	議会は、若い人の考え方、どんなことに興味を持っているか把握していますか。
高宮	安芸高田市の若者の行政に対する関心度は。
高宮	市長へ。もっと多くの市民の声を耳にして、自分自身の肥にして下さい。（栄養不足では？）
高宮	一粒の雨が大河を形成し、大河は、一粒の雨にて形成する。行政と市民は両輪。
高宮	市長と議会双方の意識改革が必要。
高宮	組織は頭から腐る！
高宮	職員の質の向上。
甲田	市長を教育して。
甲田	市長の報道や議会答弁は詭弁である。注意して！
甲田	広報誌「市政の動き」は、議会（議員）叩きになっている。攻撃的だ。
甲田	市長答弁に、納得するところもある。市長と仲良くして欲しい。
甲田	市民モニターを利用して、市の事業のアンケート評価調査ではなく、議員の評価をすることは、市長の思いを示唆している。
甲田	町づくりは人づくり。為政者として如何か？市長を教育し直して欲しい。
甲田	東国原（元宮崎県知事）、片山（元鳥取県知事）などの発言をテレビ報道で見た。市長を不信任するぐらいの強い議会になって欲しい。

甲田	広報「あきたかた」で、市長と議会の関係について活発に報道されているが、中身（記載内容）がさみしいと感じている。市民感覚では納得できなく充分でないと感じている。（人：住民を大切にするの原点不足）
甲田	議会と市長の関係はいまだに尾を引いている。よく理解できない。（やられればやり返す） 市民や市政のために動いていて下さるとは思いますが…次の選挙まで続くのでしょうか？議会のことではないが新聞に市長往来の欄があるが安芸高田市はここのとこずっと情報提供なしとなっている。義務ではないと思うが、理由は？
甲田	二元代表制の在り方の徹底した論議を重ね相互不可侵の原則を確認されたし。議会側では、自由討議を充分に行い、検討して欲しい。
甲田	一般質問について市長は答弁において論点を外し、質問にまともに答える気がない。議員の質問に答えないのは異常なことだと言わざるを得ないが、それを許している議会にも問題がある。議員は市民の代表であるという観点から、市民に対しても、説明がつかないと考える。
甲田	市長VS議会。緊張関係は必要、対立関係はダメ。どこかで腹を割って話す。公的機関に中立性を依頼できないのか。市民不在は許されない。
甲田	市民モニターになっているが、先日、議員別について質問があった。各議員全員を知っているわけではない。いかにすればいいのか。
甲田	・議会と市長の関係・本議会において一般質問は可能な限りしない（理由） 市長は自分の優位性、正当性を広く市民にアピールする場を一般質問の答弁に求めているに過ぎない。質問者に対しすぐマウントをとり見下したうえ誠意のない回答、市長の政治的レトリックは市議が束になってもかなわないと思う。市議は委員会ですっかり努力を傾注し、淡々とした活動をすれば良い。要は市長のパフォーマンス舞台をあえて作り出さないことが肝要。
甲田	市長の一般質問での答弁が悪い。議長は暴言を制止し整理して欲しい。
甲田	市長に対する、不信任決議しかないと思います。
甲田	議員の皆さんは、もっと日常的に市民の声を聞くべきだと思います。（それができていたら、この会は不要だと思います。）
甲田	市長のディベート術によるパフォーマンスに議会側の対応策は、ディベート対ディベートの対立は負ける。
甲田	安芸高田、毛利の里に織田信長はいらない。
甲田	議会は今2つに分離される。守旧派とリベラルな議員。 議会は二元代表。法と条理に基づく活動を願いたい。市民を代表しているというが、議員の活動機会はほとんどない。
甲田	イネムリの件は終わっていたと思うのに、また出すのは理解できない。
甲田	議会と市長の対立をなくするには。
甲田	・市民の為の運営を行ってほしい。 ・市民以外の声を市民からの声の様な話だが。 ・それなら他地区にて。

甲田	市長と後押ししているTwitter民は、ほとんどが市民ではない。市民(特に、市長派の人以外)と対話をすべき。(もしかして恐いのか?)
甲田	議員はデータをもとに市長に対応すべきだ。
甲田	議会と市長が対立するのは無くしてほしい。
甲田	市長に対し議員が理論武装し、討論で対峙する必要がある。
甲田	この会が、日常、市民の声を聞く事にしてほしい。
甲田	市長と対話をしてほしい。
甲田	政治家は忍耐と寛容で行って欲しい。議会は、資料収集を行い市長と対等な議論をする様な議会になってほしい。
甲田	市民目線から大きく離脱した議会運営になっている。
甲田	市議は市民の代表であり、市民の御用聞きとってください。市長、議員ともにちゃんと報酬をもらっている。市長は毎日仕事だが議員はそうではない。市民の声をしっかり聞いて「市民の為」に働いて欲しい。そういう気持ちが無いのではないか。選挙の時は「市民の為」というが、そうっていないのでは。
甲田	安芸高田市が全国的に悪いイメージで有名になって行きつつあり、他の市町の知人に会うのがつらい。解決を早く。
甲田	現在の行政と議会のあり方は市民に大きな損失をもたらしている。どう対処改善するのか一般質問。市民から選ばれた以上、質問はしてほしい。市長の答弁を聞いていたら質問できない様子にはみえるが。
甲田	行政と議会の関係。修復について不安感でいっぱいである。市民が置き去り、このままで任期を進むのか!
甲田	議会も市長も謝る気持ちがない。
甲田	市長も議員も気持ちを丸くすべき。市長も頭を下げるようになって欲しい。トップに立つ人は「稲穂の心」というか、そういう資質が必要。
甲田	議会、市長がここまでこじれたら修復は難しい。天皇陛下に来て頂きたい。それくらいのことをやらなければ直らないのではないか。
甲田	今の状況なら、近隣の市町から信頼されないのではないか。
甲田	市長も議員も素直じゃない。居眠りは病気なら仕方のない部分もあると思うが、それなら素直に謝るべき。
甲田	極端に言って、市長のリコールは出来ないか。又は市長も議員も出直したらどうか。
甲田	広報誌の市政の動きの中で、議員を個人攻撃しているが、事実とは違うウソばかりが書いてある。市民は広報誌にウソが書いてあるとは思わないので、はっきりウソだと市民に知らせていく必要があると思う。
甲田	他の市町に行っても、本市の今の状況は恥ずかしいので、何とか関係を修復して、恥ずかしくない安芸高田市にして欲しい。
甲田	監視機能をはたしていない。→閉会中に調査をするべき。

甲田	(1)職員と住民の距離をもっと近くに。 (2)国土と歴史に基づく市政。
甲田	議員に女性が少ない。
甲田	この会の運営方法では討論にならない。議論ができるような場にすべきだ。
甲田	市長は一家の長と考えて行動してください。自分の家を良くすると考えて、議員と上手に付き合って良くしてもらいたい。約3万人の家族がいる。
甲田	市長と市議は素直になってない。
甲田	各委員会をしっかりとやって欲しい。
甲田	市議の人は住民の「御用聞き」と考えて行動して下さい。
甲田	改革は数字ありきでやってもらっては困る。
甲田	市民目線に戻って行政にたずさわって下さい。生活する住民、働く人の声をちゃんと聞く。調査なくして発言権はない。市長も議会も。
甲田	市長、市議和やかに話し合い 全国区報道をさけて欲しい。
甲田	常任委員会を充実させて欲しい。(ここで全てが決まる) 一般質問は形式論である。
甲田	住民目線になって行政を行って欲しい。今、こうなったきっかけは河井事件。
甲田	トップダウンの政治は、住民がないがしろになる。
甲田	甲田町では議会と執行部が対立して町政がギクシャクした歴史がある。両輪はスムーズに回転しなければ市民が被害者になる。
向原	芸備線の不通。大雨の時、度々不通になっている。町外へ通学する学生が大変困っている。JR西日本との連絡を綿密にして頂きたい。
向原	市長と議会の軋轢解消について、議会の中でも市政や市議会のあり方について今まではいかんと云う議員さんグループがあると聞いています。市長派グループと腹を割って話したらいいのではないかと。もっと話し合ってより良い方法を見つけて欲しい。
向原	「高齢だからインターネットを使えない」ではなく、議員は使えるようになってほしい。もしくは使える人と連携すべき。
向原	議員さんは市民の意見を集めるときに「どの地域」で「どのくらいの数」から集めたかを明らかにしてほしい。
向原	市長と議会、十分な話し合いが必要。市長が考えを改めないといけない部分もある。議長も改めないといけない部分もある。みんなで一緒に考えるべきだ。
向原	議員も市民も「これまでそうだったから」ではなく、現状と未来を考えた意識改革が必要。
向原	議員さんは議会の発言や様々な発信内容を論理的、科学的(実際のデータに基づいて)に行ってほしい。
向原	明るい安芸高田市の創造は、お互いの立場を高め合うことだと思う。高め合う為には「対話」が大切。キツイ言葉では対立ばかり続くと思う。

向原	他市に出向いても「テレビでよく見るけれど、情けないね」と言われることが恥ずかしい。市民のための市政であってほしい。
向原	市長は、自分の理想と現実のバランスをとって欲しい。
向原	談合も必要悪。
向原	「談合も必要悪」という考えが、河井事件を生んだ。
向原	もっと安芸高田市を活性化させて欲しい。その思いで市長に期待した。市長は突飛な発言をしているが、市民の為に働いてもらいたい。
向原	議員も市民も、今まで通りにはいかないという自覚がある。
向原	子供の将来が不安、ずっと安芸高田市に住み続けられるイメージがわからない。
向原	議員が市長と個別で対話できるはずなのに、それをしない理由がわからない。
向原	マスコミの報道がすべて正しいわけではない。報道を見るが、何が真実かわからない。
向原	ネットを使える市民も多いので、議員もその人達に向けてネットの発信をして欲しい。
向原	「根回し」という時代ではない。
向原	メディアは「良い事」で使うのは効果的だが「悪い事」で使うのは出来る限りさけなければいけない。もし使うなら自主的に「キリトリ」がないL I V E配信等を検討してほしい。
向原	議員定数の今後について、市民に伝わるような方法で説明してほしい。
向原	議員定数については、今後どのようになるのか？少なくする？このまま？いつまでに。でも近い将来は各町2人づつぐらいの12名くらいは最低線だ。
向原	議員定年制75歳以上は任期を持って立候補できない。 議員の定数削減これは絶対です。
向原	NHKドラマ「17才の帝国」が安芸高田市の将来を考える上で面白かった。
向原	言葉の使い方がまずい。マスコミも「恫喝」「おきて」「恥を知れ」等を強調して捉え放送している。市長、議員も慎重に言葉選びをしてもらいたい。
向原	市長は自分の考えをしっかりと考えないと、行政がバラバラになり、安芸高田市の本当の課題が分からなくなる。安芸高田市が駄目になる。
向原	中間機関の中立ちにより、市長と議会の間を調整して、市民に納得できる体制にしてほしい
向原	議会と市長の対話が必要。聞く耳を市長には持って欲しい。
向原	議員定数についてアンケートを取って欲しい。
向原	対話したら？話しをして、外から見てたら眠っているように見えるから「ごめんなさい」って謝って終われば？
向原	副市長認めてあげれば？「副市長2人、議会16人。副市長1人 議会8人」是是非非じゃない？今まで均衡保ってたら是非は保つべきでは？
向原	ワイドショー（夕方のニュース）を見てて思うが、おたがいの意見を聞いて、理解しようとする。
向原	それぞれの立場はあっても市民の代表であるという事をしっかり頭に入れて動いて欲しい。市民の為にを基本に。
向原	オンライン。アンケート。 リアル以外の方法をこの2年間で試してほしい。良ければ進化させてほしい。

向原	議会からの広報、議員からの広報、読みづらい。
向原	市長及び議員に要望。青年の主張と同じような1年に1度個々の意見を発表してもらいたい。まともな発言力を身に付けるため発言力、表現力の訓練となる。
向原	市民の集客少なすぎる。
向原	小回りよく懇談会、相談会を開催してほしい。
向原	オンラインでの懇談会など。
向原	今後の2年間はこのままなのか？このまま何人かが辞めたら次に出る方はいないと思います。未来を見越した動きをしてほしい。
向原	議員さん頑張ってほしい。頑張れ議員さん。